

Bericht KSV Boccia/Grill Plausch vom 20.08.2024  
in der Boccia Halle, Itschnach

## **Boccia, Schieber, Wurst und Brot**

...eigentlich braucht es gar nicht viel für ein gemütliches Zusammensein. Wobei die Vorarbeit und Organisation vor Ort nicht zu unterschätzen sind. Dafür hat der Küssnacher Senioren-Verein aber einen tollen Vorstand, der kräftig zupackt. Über 50 KSV'ler folgten der Einladung zum Boccia/Grill Plausch in den Boccia-Club Itschnach. Dabei waren auch einige Neumitglieder. Die 2 Bahnen wurden nicht allzu stark bespielt, denn die Jass-Teppiche fanden ebenfalls guten Zuspruch. Auch viele Gespräche konnten belauscht werden, dazwischen zeigte Peps noch einige verblüffende Kartentricksli. Bei Wurst und Brot von den Grill-Chefs Ruedi und Fritz und einem gut gefüllten Kühlschrank, betreut von Regine und Heike, kamen alle auf ihre Rechnung. Nächster Anlass ist die Herbstreise aufs Stanserhorn am 5. September. Siehe: [www.kuesnachterseniorenverein.ch](http://www.kuesnachterseniorenverein.ch)

*Text und Bilder: Peps Dändliker, Presi KSV*